



Tribunal italiano absuelve a violador porque la mujer «no gritó»

Agencias

El ministro de Justicia de Italia les solicitó a las autoridades que examinen un caso en el que un tribunal absolvió a un hombre del cargo de violar a una mujer porque ella no gritó.

El ministro Andrea Orlando les solicitó a los inspectores del ministerio que empiecen a verificar el caso, reportó el jueves la agencia noticiosa ANSA.

Un tribunal en Turín falló el mes pasado que el hecho de que la mujer le dijera «¡Ya basta!» al colega que presuntamente la violó era una reacción demasiado débil como para probar que fue agredida sexualmente. En la decisión se especificó que ella no gritó ni pidió ayuda.

Annagrazia Calabria, legisladora del partido opositor Forza Italia de tendencia centro-derecha, censuró el fallo y afirmó: «Ciertamente, uno no puede castigar la reacción personal de una mujer aterrorizada por lo que le está pasando».

Grupos defensores de los derechos de la mujer también criticaron duramente el fallo.

NIÑO DE CUATRO AÑOS SALVA A SU MADRE GRACIAS A SIRI

Roman es un niño londinense de cuatro años que hace tan sólo unas semanas salvó la vida de su madre gracias al asistente de voz de Apple. El niño desbloqueó el iPhone de su madre y pidió ayuda a Siri, que lo puso en contacto con el número de emergencias, lo que permitió que los médicos pudieran llegar a tiempo.

«Ella está muerta, tiene los ojos cerrados y no respira; mami no despierta», mencionó el menor.

Según explica BBC, Roman se comunicó con el servicio de emergencias a través de Siri y los médicos pudieron llegar a la casa donde estaban la mujer y sus hijos, en sólo 13 minutos. La mujer estaba inconsciente y fue trasladada al hospital tras ayudarla a recuperar la conciencia. La conversación de Roman con Siri, y posteriormente con los servicios de emergencia, se recoge ahora en un video que la Policía Metropolitana ha compartido en YouTube. Un minuto de conversación de un niño de tan sólo cuatro años que gracias al iPhone pudo salvar a su madre.

¡SIN FOTO, NO HAY PAPEL! ASÍ FRENAN EL «DESPILFARRO» EN BAÑOS PÚBLICOS EN PEKÍN

Un sistema de reconocimiento facial ha sido instalado en los baños públicos del Templo del Cielo en Pekín para evitar el malgasto de papel higiénico, que era tomado en cantidades ingentes por algunos turistas, informó hoy el diario Beijing Evening News.

En la instalación del parque, uno de los más famosos de Pekín, una máquina escanea el rostro del usuario, le dispensa un trozo de papel higiénico de 60 centímetros de longitud y no le permite volver a usar más hasta que han pasado nueve minutos.

«Creemos que es la única manera de evitar el despilfarro de papel higiénico», explicó a la prensa local el diseñador del polémico aparato.

«Si alguien se encontrase realmente indispuesto puede solicitar ayuda a nuestro personal», añadió.

Podría interesarte: ¡Increíble! Aparece 1 millón de dólares en su cuenta y lo regresa todo

GASTABAN 12 ROLLOS, AHORA SÓLO OCUPAN 4 AL DÍA...

La Oficina Municipal de Parques de Pekín lanzó una campaña en la red social Weibo (el Twitter chino) a principios de marzo para concienciar a la gente, en especial a los turistas chinos, sobre un uso responsable de estas instalaciones públicas, ya que algunos usuarios se llevaban el papel.

Las primeras máquinas se instalaron el pasado año en varios aseos públicos del Parque Olímpico de la capital china, una zona que ya cuenta con un total de hasta veinte dispositivos y que, según trabajadores del recinto, ha generado un ahorro de unos 2.100 yuanes mensuales (alrededor de 300 dólares, 285 euros) por baño.

Te recomendamos leer: Joven exhibe «transformación» de su hermana con la droga «sales de baño».

Por su parte, uno de los administradores del parque relató cómo, antes de instalar este sistema, en un baño se gastaban una media de 14 rollos al día, «y ahora sólo gastamos 4».

La medida no ha estado exenta de polémica y ha enfadado a algunos ciudadanos chinos que la consideran «falta de responsabilidad social» para quienes puedan verse en situaciones de necesidad.

CIMENTARÁN EL MURO CONTRA NARCOTÚNELES; SAN DIEGO SERÁ EL TERRENO DE PRUEBA

El gobierno de Estados Unidos probará, antes de junio en San Diego, California, los prototipos de bardas con cimientos que impidan el «paso» de narcotúneles, que cerca de 600 empresas propongan confirmó el portavoz Ralph Desio, de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP).

Desio comentó por escrito que el Departamento de Seguridad Interior (HSD) eligió el área de San Diego para probar propuestas «por la accesibilidad del terreno y porque permite hacer evaluaciones» de los proyectos. Desio no especificó ningún tramo de la frontera de California con la frontera ciudad mexicana de Tijuana pero de acuerdo con lineamientos generales de CBP para seleccionar proyectos, la barda que ordenó construir el presidente Donald Trump a fines de enero debe construirse enterrada dos metros para prevenir la construcción de túneles transfronterizos.

Desde noviembre de 1993, cuando se descubrió el primer túnel en la frontera entre ambos países, la zona de Otay Mesa, que colinda con la industrial zona de la Mesa de Otay, en Tijuana, ha sido junto con Nogales, Arizona, el área donde más pasadizos se han encontrado. Algunos tramos de frontera de Otay ya tienen doble y hasta triple barda paralela. Esa fue la zona donde, en 1995, se construyó la primera barda paralela en la frontera. Otay es también la sede de la Fuerza de Tarea contra Túneles Transfronterizos, una coalición conformada por agentes de diversas corporaciones policíacas, y de instalaciones de entrenamientos paramilitares, como la del ejército privado Blackwater, ahora identificado como Academi. La otra zona fronteriza potencial es en Campo, California, que colinda con la parte montañosa del municipio de Tecate, Baja California, y donde ahora hay un tramo de frontera sin barda, donde se reúnen ocasionalmente patrulleros fronterizos y oficiales del Grupo Beta de protección a migrantes, de la Secretaría de Gobernación.

Policía de Londres revela nombre de nacimiento del atacante

Londres

Khalid Masood, el autor del atentado del miércoles frente al Parlamento británico, en Londres, nació con el nombre de Adrian Russell Ajao, informó hoy el jefe de la unidad antiterrorista de Scotland Yard, Mark Rowley.

En una rueda de prensa frente al edificio de Scotland Yard, Rowley también indicó que las fuerzas del orden registran actualmente cinco propiedades y que han concluido los registros realizados en otras 16, mientras que es considerable el material incautado como parte de la investigación sobre el atentado.

En el ataque, el agresor mató a cuatro personas, entre ellas un hombre de 75 años que falleció la pasada noche en el hospital.

Cuando fue abatido por la policía el miércoles ante el Parlamento, el agresor utilizaba el nombre de Khalid Masood, aunque las autoridades han indicado que en el pasado usó otros nombres.

Según los medios, Masood o Russell Ajao, también era conocido con el nombre de Adrian Elms, nacido en el condado de Kent, sureste de Inglaterra, hijo de madre soltera y padre de tres hijos.

El responsable policial precisó que con las dos detenciones de esta madrugada, el número de personas detenidas en relación con el atentado asciende a 9, después de que una mujer, arrestada poco después del ataque, haya sido

puesta en libertad bajo fianza.

Rowley no ha facilitado los nombres de los detenidos, pero informó de que se registran cinco propiedades y ha concluido el registro de otras 16, mientras que se ha incautado material que incluye importante información de ordenadores.

En cuanto a las víctimas, Rowley informó de que el hombre de 75 años fallecido anoche en el hospital la cuarta víctima del ataque de Mashood ha sido identificado como Leslie Rhodes, del barrio de Streatham, en el sur de Londres.

Además, otras dos personas permanecen en estado grave en el hospital, otra con heridas que amenazan su vida, mientras que otros dos policías permanecen hospitalizados con «heridas significativas», según el jefe de la unidad antiterrorista.

En concreto, el agente explicó que se trata de establecer si actuó solo, se inspiró en propaganda terrorista o si contó con el respaldo de terceras personas que le hubieran animado a atentar.

«Queremos escuchar a cualquiera que conociera a Khalid Masood bien, que sepa quiénes eran sus cómplices y puedan facilitarnos información sobre los lugares que visitó recientemente», añadió.

«Puede haber gente que tuviera preocupación por (la actitud de) Masood pero no se sintiera cómoda, por alguna razón, en transmitirnos esa inquietud», subrayó Rowley al

pedir la colaboración de la población.

Además del hombre de 75 años fallecido anoche, el agresor mató al policía Keith Palmer, a la mujer de origen español Aysha Frade y al turista estadounidense Kurt Cochran, de 54.

El miércoles por la tarde, el atacante atropelló con su vehículo a unos viandantes que estaban en el puente de Westminster, antes de estrellar el vehículo contra las verjas del Parlamento.

Después se bajó de su coche, corrió hacia la entrada del edificio parlamentario, donde apuñaló a Keith Palmer y, cuando se disponía a atacar a otro agente, fue abatido a tiros por la Policía.

REVELAN NUEVOS DETALLES SOBRE ATAQUE TERRORISTA EN LONDRES

La policía británica investigaba «enormes cantidades de datos informáticos» y se ha

puesto en contacto con miles de testigos en todo el país en busca de pistas de por qué un hombre nacido en Gran Bretaña se radicalizó y lanzó un ataque mortífero al Parlamento, dijo un alto funcionario de la policía. El máximo responsable antiterrorista de Londres, Mark Rowley, dijo que el agresor, Khalid Masood, se llamaba anteriormente Adrian Russell Ajao. Las autoridades informaron que nació en el sur de Inglaterra en 1964.

Durante una rueda de prensa ante Scotland Yard, Rowley reveló que hubo dos nuevas detenciones «significativas» relacionadas con el ataque del miércoles. Los nuevos arrestos en el norte y el centro de Inglaterra elevan a nueve el número de personas retenidas.

Los detectives han cateado 21 propiedades en Londres, la ciudad central inglesa de Birmingham y Gales.



LONDRES.-La investigación sobre el ataque terrorista a las afueras del Parlamento británico continúa, donde revelaron el nombre de nacimiento del agresor: Adrian Russell Ajao.

Liberan a Mubarak seis años después de la revolución egipcia

Londres

El ex presidente egipcio Hosni Mubarak fue pues hoy en libertad y abandonó el hospital militar donde ha estado recluido buena parte de los pasados seis años, desde que fue detenido tras la revolución que le derrocó en 2011, informó a Efe su abogado, Farid al Dib.

El letrado detalló que el octogenario mandatario salió a las 08.30 hora local (06.30 GMT) del hospital de Maadi, en el suroeste de El Cairo, y se dirigió a su residencia en el barrio de Heliopolis, en el noroeste de la ciudad.

Su puesta en libertad se produce después de que la Fiscalía general egipcia la ordenara

el pasado 13 de marzo, tras la absolución de Mubarak a principios de mes por su supuesta complicidad en la muerte de 239 manifestantes durante las protestas que acabaron con su mandato entre enero y febrero de 2011.

La absolución abrió la puerta a que el equipo defensor del exdictador pudiera solicitar a la Fiscalía que restara la condena de tres años de cárcel por un caso de corrupción al periodo que el exmandatario pasó en prisión preventiva por la represión violenta de la revuelta.

Mubarak había sido condenado en mayo de 2015 -sentencia confirmada en enero de 2016- a tres años de cárcel por apropiación de fondos públi-

cos reservados a los palacios presidenciales y la Fiscalía consideró que ya ha cumplido esa condena.

El «faraón» fue detenido de forma preventiva en abril de 2011, poco después de haber sido obligado a dejar el poder, y ha permanecido desde entonces en la cárcel o bajo vigilancia en el hospital de las Fuerzas Armadas de Maadi, debido a su delicado estado de salud y su avanzada edad, 88 años. Su puesta en libertad representa para muchos revolucionarios y activistas el final de los intentos de que se haga justicia por los abusos y la corrupción durante los 30 años de dictadura (1981-2011) y por la violencia durante la revolución del 25 de enero.

Sin heridos, reportan descarrilamiento en Nueva York

Nueva York

Un tren de la línea Amtrak se descarriló cerca de la terminal Penn Station, en la ciudad de Nueva York, confirmaron las autoridades, aunque hasta el momento no se han reportado heridos.

El tren, que transportaba a unos 300 pasajeros, se descarriló poco después de las 09:00 hora local. Funcionarios explicaron que no se reportaron lesionados, mientras que las imágenes y mensajes de los pasajeros que viajaban en el carro accidentado, y que circulan en las redes, apuntan a que el incidente no causó heridos y a que el desalojo se mantuvo bajo control. Las autoridades de tránsito de Nueva Jersey informaron por su parte que habían suspendido por el momento sus servicios.

Naufragio deja 11 refugiados muertos y tres desaparecidos en Turquía

Estambul

Al menos 11 personas han muerto hoy y otras tres siguen desaparecidas al intentar cruzar en una lancha neumática desde la costa turca a la isla griega de Samos, informa el diario turco Hürriyet.

2 mil refugiados llegan cada mes a las islas griegas

Las patrullas de vigilancia costera turca empezaron labores de rescate al ser alertados de un naufragio, y consiguieron salvar a ocho personas, mientras que 11 cuerpos sin vida se hallaron en la orilla del municipio de Davutlar, en la provincia de Aydin.

Según los primeros testimonios, citados por la cadena NTV, una lancha neumática que transportaba a 22 perso-

nas se había hundido en el intento de alcanzar la isla de Samos, que dista unos 12 kilómetros de este tramo costero.

Continúa la búsqueda de los tres desaparecidos, pero se teme que el número de víctimas puede aumentar hasta los 14.

Desde Bruselas y Ankara firmasen en marzo del año pasado un acuerdo de readmisión de los refugiados que viajan desde las costas turcas a las islas griegas, el número de migrantes que intentan esta travesía ha caído de forma drástica, desde miles al día a unas pocas decenas.

Aun así, en el último año, una media de 2 mil refugiados o emigrantes ha llegado cada mes a las islas griegas de Lesbos, Quíos, Samos, Kos y Kastellorizo, según datos de

ACNUR, la agencia de Naciones Unidas para los refugiados. Solo 915 personas han sido en-

viadas de vuelta durante estos 12 meses, entre ellos 390 pakistaníes y 166 sirios.



ESTAMBUL.-Una lancha neumática que transportaba a 22 personas se hundió cuando intentaban cruzar desde la costa turca a la isla griega de Samos.